## COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

## Jean-Claude Kennedy lance les cahiers de doléances à Macron

14/12/2018

Jean-Claude Kennedy, maire de Vitry-sur-Seine, lancera les cahiers de doléances lors de la soirée *Imagine Vitry saison 2*, ce vendredi 14 décembre 2018 à 19h30, au gymnase Paul-Eluard, à Vitry.

« Dites-le au Président de la République », c'est ainsi que le Maire de Vitry-sur-Seine propose aux Vitriotes et aux Vitriotes de s'adresser à Emmanuel Macron.

A l'heure, où le Président de la République sollicite les élus locaux pour l'aider à restaurer le dialogue avec la population, Emmanuel Macron semble enfin découvrir leur utilité et l'attachement de nos concitoyens à la commune.

Jean-Claude Kennedy tient à rappeler au Président de la République, qu'il attend de l'Etat un engagement fort et pérenne en faveur des communes. Il tient à souligner que les baisses successives de la dotation globale de fonctionnement (DGF), ont amputé le budget de Vitry de 30 millions d'euros en 5 ans.

Avec ces cahiers de doléances, le Maire de Vitry permet aux Vitriotes et Vitriots d'interpeler directement le gouvernement.

Jean-Claude Kennedy sait les Vitriots particulièrement attachés aux services publics et soucieux de préserver un pouvoir d'achat qui leur permette tout simplement de vivre. Il entend également leur désir de justice fiscale et leur volonté de rétablissement de l'ISF, de fin du CICE, et d'une lutte efficace contre l'évasion fiscale...

Les « cahiers de doléances adressés au Président de la République» seront disponibles en Mairie, dans les relais-mairie (avenue Paul Vaillant Couturier et au Gymnase Gosnat), à la maison des projets (place du marché), dans les équipements municipaux (théâtre, patinoire, crèches...), et sur le site de la ville.